
Procès-verbal d’assemblée générale

Association : TOULIBRE

Adresse du siège : 57, rue Labat de Savignac, 31500 Toulouse

Le 20 octobre 2020 à Toulouse, les membres de l’association Toulibre se sont réunis 
en  distanciel en  assemblée  générale  ordinaire  sur  convocation  de  Guillaume 
GASNIER,  président de l'association,  via l’outil de visio-conférence jisti sur le canal 
dédié AG-toulibre-2020.

L’assemblée  a été présidée  par Guillaume GASNIER,  en qualité  de  président  de 
l’association  Toulibre.  Lionel  PORCHERON  s'est  porté  volontaire  en  tant  que 
secrétaire de séance. Le  trésorier de l'association, Pierre APAP, ainsi que Fabien 
ADAM, Aymeric PETIT et Jean ALVAREZ  étaient également présents. 

Ces  personnes  font  toutes  partie  des  membres  du  conseil  d'administration  de 
l’association. Les décisions de l'assemblée étant prises à la majorité des membres 
présents ou représentés, l’assemblée a donc pu valablement délibérer, conformément 
à l’article 10 des statuts.

Au total, treize personnes étaient connectées au canal de visio-conférence.

L’ordre du jour fut précisé par le président : 

1 Présentation et vote du bilan moral 

2 Présentation et vote du bilan financier 

3 Élection du conseil d'administration 

4 Orientations et projets pour l'année à venir, questions diverses

Le président a rappelé que l’ensemble des documents avait été adressés à chacun des 
membres  dans  le  cadre  de  la  convocation  à  l'assemblée  envoyée  sous  forme 
électronique par un mél direct aux membres ainsi que par les listes de diffusion de 
l'association. Guillaume GASNIER a présenté le bilan moral.

Lors du déroulement de cette présentation, plusieurs interventions se sont produites. 

1. Le Quelconque Jour du Libre Toulousain, repas traditionnel de l’association, 
compte tenu du contexte sanitaire, a pu se dérouler jusqu’au mois de mars, 
puis pendant l’été et enfin à la rentrée. Le restaurant ‘La Paniolade’ situé 146 
Boulevard de Suisse a été privilégié car il est également connu des membres 
de l’association TetaNeutral.net avec laquelle Toulibre partage des membres 
actifs. Des discussions avec le restaurant ‘Racine Café’  ont été engagées. Il 
remplace  l’ancien  restaurant  ‘Bois  et  Charbon’  et  est  bien  plus  central  en 
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comparaison  avec  ‘La  Paniolade’.  Il  est  envisagé également  de  déplacer  le 
repas le samedi midi.

2. Les activités de rencontres et dépannages au Centre Culturel Bellegarde se 
sont déroulées jusqu’à sa fermeture au mois de mars.  Aucun atelier du samedi 
n’a eu lieu sur cette période. Il est envisagé de relancer une activité sur ce 
créneau avec des intervenants présents également au Capitole du Libre. 

Au vue du contexte sanitaire, le collectif Mix'art Myrys s’est proposé pour accueillir 
des rencontres le samedi après-midi et ce deux fois par mois.

Les Install-party poursuivit cette saison à l’Utopia de Tournefeuille rencontrent 
toujours un succès et une satisfaction auprès des participants. Rodolphe Village n’est 
plus la personne la plus adaptée à contacter pour poursuivre cette activité.

D’une manière générale, proposer une transition vers des outils non GAFAM au 
public semble une piste intéressante pour accompagner les personnes vers le logiciel 
libre. Cette piste est à explorer pour les prochains événements.

3. L’édition du Capitole du Libre a de nouveau remporté un succès important qui 
confirme la reconnaissance régionale et nationale de l’événement. Au vue du 
contexte actuel, il est décidé d’envisager une version distancielle en best effort 
au plus tarddébut décembre. 

Pierre APAP, trésorier de l’association, a ensuite présenté le bilan financier faisant 
encore apparaître une proportion importante du Capitole du Libre aux recettes et aux 
dépenses de l’association. Le résultat positif est manifeste de la bonne santé 
financière de l'association. Il est à noter une augmentation des frais bancaires.

Il a ensuite été procédé au vote du bilan moral et du bilan financier. Pour l’effectuer, 
un formulaire créé pour l’occasion par Aymeric PETIT a été utilisé. Les bilans ont été 
approuvés avec 11 votes pour, aucun vote contre, pas d’abstention.

Les discussions autour de l’élection du nouveau conseil d’administration ont prolongé 
l’assemblée générale. Philippe CAIN s’est présenté et a proposé sa candidature au 
conseil d’administration. Tous les membres actuels ont confirmé leur candidature. Le 
nouveau conseil d'administration fut élu. Il comporte désormais 9 membres, dont 8 
étaient membres du conseil d’administration précédent :

• Fabien ADAM

• Pierre APAP

• Alexandre GUY

• Guillaume GASNIER

• Aymeric PETIT

• Lionel PORCHERON

• Marc SOUVIRON
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• Jean ALVAREZ

Et le membre entrant est :

• Philippe CAIN

Ces candidats au nouveau conseil d’administration ont été élus à l’unanimité. Suite à 
cette élection, le Conseil  d'Administration a décidé à l'unanimité de renouveler en 
qualité  de  Président,  Guillaume GASNIER  et  de  renouveler  Pierre  APAP  dans  la 
fonction de Trésorier pour l'exercice 20120-2021.

Suite à cette élection, Julien Garrigues s’est présenté et a parlé de l’activité flash 
party Téléphones Libres e/OS qu’il mène avec plusieurs autres sympathisants. Il est 
décidé à l’unanimité que Toulibre absorbe l’activité pour avoir un cadre plus formel.
Compte tenu des modifications effectuées sur les téléphones lors de ces rencontres, il 
est demandé à Julien de faire signer une décharge aux personnes qui souhaitent 
effectuer la mise à jour de leur téléphone.

Il est envisagé également de faire plus régulièrement des réunions en distanciel pour 
faire avancer les différents projets.

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée vers 21 h 50.

Il est dressé un procès-verbal de la réunion signé par le président de séance et le 
secrétaire de séance.

Le secrétaire de séance Le président de séance 
Lionel PORCHERON Guillaume GASNIER

Toulouse, le 28 novembre 2020
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